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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

矢 頭美世子

佐々木健 一

鬼 倉 潔

2018～2019年度 国際ロータリーのテーマ

“BE   THE  INSPIRATION”

平成３０年１０月１２日（№．14） No．2222

■ 本日の例会プログラム

● ロータリーソング（四つのテスト）

● 会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

● 会務報告

● 各委員会報告

● 誕生祝

● 卓話

■ 前回例会の記録（１０月５日）

◇出席報告 出席委員長

当 日 １０月５日 前々回 ９月２１日

会員総数 ７１名

免除会員数（1２名中） １０名

出席会員数 ３６名

ゲ ス ト ３名

ビ ジ タ ー ２名

合 計 ５１名

出 席 率 ６６．６７％

会員総数 ７１名

免除会員数(1２名中） ８名

出席会員数 ３９名

メークアップ １７名

欠席会員数 ３名

合 計 ６７名

修正出席率 ９５．５２％
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会長エレクト報告

経済と地域社会の発展月間
米山月間

１２日（金）誕生祝
定例理事会（例会終了後）

■ 次回卓話（１０月１９日）予定

●ひとり星の上で / Ｇ．ベコー

●パリの空の下

●見上げてごらん夜の星を

/ 中村八大

●いとしのエリー / 桑田佳祐

本日は矢頭会長が欠席のため、佐々木会長エレクトから報告
をいただきます。

・自社の会長が「感動経営」と言う本を出版。その表紙は、JR九
州のななつ星をデザインされた水戸岡鋭治さん。
・500億円の赤字を500億円の黒字化に成功。そこには「感動が
あってこそ良い経営につながる」と言うことで、今日の話は、今
年感動したこと、3つをお話します。
①8月12日、山口県周防大島町で起きた、2歳児の藤本理稀
（よしき）くんが行方不明になり、総勢500名体制で捜索したが
発見出来ず、15日、大分県日出町から来た元魚屋さんでボラン
ティアを専門にやっている尾畠春夫さんが、早朝6時から30分
足らずで発見しました。
発見後は理稀（よしき）くんを警察に渡さず、直接両親に渡した
こと、本当に感動しました。
②県立金足農業高校は秋田県勢で103年ぶりに夏の甲子園、
決勝まで駒を進めました。
県立農業高校、レギュラー9名は地元で育った子供達、エース
の吉田輝星投手は優勝には至りませんでしたが、881球を投げ
切ったこと、本当に感動しました。
③癌の治療薬、「オプジーボ」でノーベル医学・生理学賞を受賞
された、本庶佑（ほんじょうたすく）さん。自分の友人が肺癌で色
々な薬を試しましたが合わず、余命を宣告されました。
今は、オプジーボを投与し元気に回復したこと、本当に感動しま
した。

「米山梅吉の生涯」

米山記念奨学委員会
委員長 浅野 秀樹君

「未来に伝える曳家の技術」

株式会社江藤建設工業
取締役会長 江藤正幸様
代表取締役社長 荒川和彦様

幹事報告

・定例理事会を10月12日（金）例会終了後2階、ドローイング
ルームにて開催します。
・福岡城東ロータリークラブ、明日の例会は台風接近のた
め、休会となりましたので、メークアップは出来ません。
・当クラブにおいても災害等の発生があれば、2日前遅くと
も前日の12時までには事務局より休会の案内を出します。

mailto:ftonanrc@tempo.ocn.ne.jp


他ロータリークラブへメークアップをされ、やむを得ず早退しなければならない時は、幹事やS．A．A．に一言前もって
お断りするのがエチケットです。ご協力ください。

IT・会報・広報委員会委員長 山﨑正幸 ： 副委員長門岡慎治 ： 委員 ： 川﨑勝彦：亀山みゆき：伊藤岳史：大格淳：石田保之

各委員会報告

合 計 ７，０００円

スマイル箱 １，３００，０００円

累 計 ２２９，０００円 達成率 １７．６％

『やはりロボットは人を助ける』

株式会社太平環境科学センター
代表取締役社長 坂本雅俊様

＜親睦委員会／曽屋仁司委員＞

10月2日第1回ゴルフ例会の報告

・松尾会長杯の取り切り戦も兼ねて開催し、優勝者
は南早貢会員、スコア（グロス90、ネット73.2）

・年4回開催しています。早めに次回スケジュールを
決めますのでご参加よろしくお願いします。

<IT/会報・広報委員会／ 山崎正幸委員長> 

・ロータリーの友と月信が配布されていますので一読

下さい。
・10月のロータリー月間は「経済と地域社会の発展
月間」 P21、「米山月間」P13、になっています。
・月信には10月28日に公式訪問された岡野2700地
区ガバナーのメッセージ「公式訪問2ヵ月経過、
米山月間を迎えて」が記載されています。

・現在は、会員との連絡は電子メール、電話、FAXを
利用していますが、連絡の正確性、迅速性及び効率
化を図るため、原則として電子メールに集約していき
たいと考えています。「通常の連絡用の電子メール
アドレス」および「緊急時でも連絡可能な電子メール
アドレス」の登録をお願いします。
緊急時のアドレスについては事務局が使用するも
ので、会員名簿等への記載はいたしませんし、誰か
らの問い合わせにも応じません。

・東南ロータリーホームページで、週報、ハーモニカ
フレンズのページにパスワードでロックがかかって
いましたが、パスワードを解除しましたので誰でも見
ることが可能となりました。

卓 話

・1978年3月久留米高専卒業、4月(株)太平洋環境
科学センターに入社
・「環境分析業界トップクラスの分析試験サービス」を
提供（一般環境分析、ダイオキシン類分析、飲料水水質
検査及び環境調査）
・小さい会社ながら、先端技術を取り入れ、生産性向上、
働き方改革をキーワードにして経営改革をしてきた。
・経営を立て直すには技術革新、「イノベーション」起こし、
分析業務そのものを変化させること、すなわち自動化に
踏み切った。
・市販の自動分析機を導入することで、生産性向上が図
られた。
・久留米高専卒業生のネットワークを活用し、世の中に
ない新しい自動分析機の開発に成功した。
・結果、生産性向上（1.7倍）、顧客満足度向上、社員満足
度向上が図られた。
・ロボットを使った自動化は、経営状態を良くし、社員の
長時間労働が無くなった。
・今後、更なる発展で、業界のチャンピョンを目指す。

【スマイル箱】ありがとうございました！
＜例会運営委員会/畑中委員＞

（９月２８日）
矢頭美世子君 岡野ガバナー有難うございました。
鬼倉 潔君 岡野ガバナ―有難うございました。

（１０月５日）
伊藤 岳史君 株式会社太平洋環境科学センター

坂本社長様、龍係長様本日は、
卓話をお引き受けいただき、ありが
とうございます。
楽しみにしております。

長 明君 ９月３０日熊本西部方面自衛隊創
隊６３周年式典に招待され出席後
台風の中小林まで、６６０ｋｍ何事
もなく走り無事帰って来ました。
感謝です。
浅野君昨夜は遅くまでお世話にな
りました。

池内比呂子君、井上秀文君
メークアップが続きました。

河内 美香君 早退します。


